

Les Indiens récompensés



Johan Dallemans, Kévin Sauvage, Nicolas Biremont, Jean-Pierre Lannes

C'est à l'occasion de la foire Conforexpo de Bordeaux, dimanche dernier, que le club des Indiens s'est vu remettre plusieurs récompenses des mains de Mady Bissey, présidente de la Ligue Aquitaine de Baseball, Softball et Cricket. L'équipe minime des Indiens a participé à un match d'exhibition, face aux équipes de Pineuilh et de Saint Aubin, au parc des expositions de Bordeaux. Ce match était ga-

nisé pour la promotion du baseball en Aquitaine. A l'issue de cette démonstration tous les participants se sont retrouvés au salon d'honneur de la foire pour une remise de récompenses clôturant la saison 2011. La présidente Mady Bissey, entourée de Christian Chartier du Comité Régional Olympique et Sportif d'Aquitaine et de Joël Raynaud de la Direction Régionale de la Jeunesse et des Sports et de la

Cohésion Sociale d'Aquitaine, a pu remettre les différentes récompenses à l'ensemble des clubs Aquitains qui valorisent, et cherchent chaque jour à promouvoir et à mieux faire connaître le baseball. C'est ainsi que les clubs de Pineuilh, Pessac, Saint Aubin, Eysines, Périgueux, La force, Le passage, Anglet, Pau et Boé-Bon Rencontre se sont vu attribuer diverses récompenses. Dix huit joueurs Aquitains sont sélectionnés en Equipe de France de baseball. Les Indiens étaient très largement représentés lors des remises des récompenses, puisque nos cinq internationaux toute catégories confondues ont été nommés. On retrouve Quentin Pourcel, pour sa sélection en équipe de France sénior, Baptiste Pourcel pour sa sélection en équipe de France Junior, Nicolas Biremont, Johan Dallemans et Kevin Sauvage pour leur sélection en équipe de France minime. Tous ont reçu avec joie cette récompense, aboutissement de longs mois d'entraînement sous la houlette de Jérémy Krentner, Loïc Vallar, et Jean Pierre Lannes.

UN BÉNÉVOLE À L'HONNEUR

Le club des Indiens a eu un de ses bénévoles récompensé de la plus belle des manières, puisque Jean Pierre Lannes s'est vu remettre des mains de la Présidente de la LABSC, la récompense du meilleur bénévole de l'année pour sa participation sans faille à l'encadrement des équipes poussins, benjamins et minimes.

C'est pour Jean Pierre la reconnaissance d'un long parcours de bénévolat. Arrivé au club en 1995 pour suivre son fils qui jouait au baseball, Jean Pierre s'est tout d'abord investi en tant que parent bénévole pour « aider et se rendre utile dans l'association » en accompagnant les enfants sur les divers terrains Aquitains, et s'est mis à jouer lui aussi au softball. En 2005, à la demande de Jérémy Krentner qui cherchait un entraîneur pour le second dans l'encadrement des plus jeunes, Jean Pierre accepte de s'occuper des poussins. L'année suivante, il seconde Jérémy Krentner pour l'entraînement de l'équipe minime.

Depuis 2009, il est présent à tous les entraînements du mercredi après midi et du vendredi soir pour les équipes benjamins et minimes. « Je me suis autant investi, car j'ai trouvé que le club avait beaucoup apporté à mon fils, et j'ai voulu renvoyer l'ascenseur ». C'est pourquoi il passe en 2009 un diplôme d'initiateur fédéral pour apprendre les bases de l'enseignement technique de ce sport. Les résultats ne se font pas attendre puisqu'en 2011, l'équipe minime dont il partage la responsabilité avec Jérémy KRENTNER et Loïc VALLAR, remporte le titre de champion d'Aquitaine, ainsi que l'équipe benjamin. « Cette récompense me touche vraiment, reconnaît-il, elle vient en reconnaissance d'un investissement de plusieurs années en tant que bénévole. J'espère la partager avec les enfants et les parents du club sans lesquels je n'aurais rien eu ».

DIMANCHE 20
NOVEMBRE 2011

LE PETIT BLEU DE LOT-ET-GARONNE